

 MINISTERIO DEL DEPORTE		PROCESO:		Servicio Integral al Ciudadano		VERSIÓN: 1	
		FORMATO:		Respuestas Consulta Ciudadana		CÓDIGO: SI-FR-031	
NOMBRE DE LA CONSULTA CIUDADANA		Agenda Regulatoria 2023					
Introducción							
Objetivo		Dar a conocer los proyectos específicos de regulación que la Entidad tiene previstos para el año 2023.					
Fecha de publicación de consolidado de observaciones y respuestas							
Datos básicos							
Dependencia		Oficina Asesora Jurídica		Grupo Interno de Trabajo			
Fecha de inicio		31/10/2022		Fecha de finalización		28/12/2022	
				Tiempo total de duración de la consulta		58 días	
Enlace donde estuvo la Consulta Ciudadana		https://www.mindeporte.gov.co/atencion-servicio-ciudadania/politica-institucional-atencion-servicio-ciudadania/foros-consultas-ciudadanas/foros-consultas-ciudadanas-abiertas/consulta-ciudadana-proyecto-agenda-regulatoria-2023					
Canales o medios dispuestos para la difusión de la consulta		Página web		Canales o medios dispuestos para la recepción de comentarios:		Página web	
Resultados de la consulta ciudadana							
Número total de participantes		2					
Número total de comentarios recibidos		2		Porcentaje de comentarios incidentes		50%	
Número total de comentarios incidentes		1					
Consolidado de observaciones y respuestas							
No.	Fecha de recepción del	Remitente	Observación recibida	Consideraciones de la Entidad			
1	19/11/2022	JEAN CARLOS BOSSIO CORPUS	<p>ESCENARIO GAMER EN COLOMBIA A TRAVÉS DE LOS ESPORTS</p> <p>Teniendo en cuenta que el mercado y el escenario de los Esports (juegos electrónicos) ha tenido desde la última década un impacto monumental en la economía y la sociedad joven, a mi parecer se hace necesario que la administración estatal brinde unas luces o aproximaciones a este mundo que es mucho más que solo entretenimiento para chicos y chicas.</p> <p>Con el auge de las competiciones elaboradas por organizaciones y sociedades de derecho privado, con una que otra excepción en el ámbito europeo de participación estatal, el impacto social, económico y cultural que ha generado las competiciones de juegos electrónicos, las formaciones de clubes gaming, las plataformas de streaming, los contratos laborales, y demás actores pertenecientes a esta área que avanza a una velocidad increíble, se hace imperativamente necesario la participación jurídica del aparato estatal que otorgue luces de regulación e incluso de impulso a este llamativo mundo que atrae cada vez más y más a jóvenes que ya no lo ven como un simple hobby, sino como una opción efectiva de profesión.</p> <p>A manera de exponer contextos verídicos de lo acelerado de este crecimiento, tenemos que incluso el Comité Olímpico Internacional (COI) ha otorgado el aval para incluir a las competiciones gamer dentro de la organización deportiva. Véase: https://www.forbes.com.mx/comite-olimpico-internacional-espacio-esports-previo-tokio/.</p> <p>Un estudio realizado por Google for Games/ newzoo, Beyond 2021: Where does gaming go next? Latin American games market and consumer research report. Los mercados de LATAM que generan más ingresos en esta industria fueron para 2021: México, Brasil, Argentina y Colombia. De acuerdo al mismo estudio de Google en el año 2024 América Latina tendrá una audiencia gamer de más de 325 millones de personas.</p> <p>En el 2021 el gaming latinoamericano generó ganancias por más de 7,2 mil millones de dólares. Cifra que sin duda alguna supera a muchos otros sectores de la economía de la región, lo que da voces de su impacto social, y a mi parecer, merecedor de la injerencia estatal.</p> <p>La idea aquí presentada, por lo reducido del espacio puede presentarse muy escuetamente, siendo ello así cuento con la intención de poder concertar ideas con el ministerio quisiera tener la oportunidad de poder exponerla de una manera más metódica y estructurada en aras de lograr el objetivo deseado el cual es la apertura de un mercado y escenario ideal en el territorio colombiano. Que asegure la inversión tanto privada como pública, no solo en provecho económico sino en más empleo, apertura de nuevas fronteras, vocaciones por descubrir y todo un mundo nuevo que se nos presenta.</p> <p>La invitación servida está.</p>	<p>Respetado Ciudadano,</p> <p>El Ministerio del Deporte , recibe con agrado su comentario realizado con ocasión al ejercicio legítimo de la participación ciudadana frente al cual esta cartera ministerial transmitió a las áreas técnicas correspondientes quienes tomaron atenta nota y señalaron que sus observaciones serán tenidas en cuenta en los desarrollos misionales a implementar.</p> <p>No obstante, si requiere ampliar su exposición resulta pertinente informarle que podrá dirigirla a través del correo: contacto@mindeporte.gov.co</p> <p>En los anteriores términos esperamos haber dado atención a su solicitud, no sin antes manifestarle que estaremos prestos a cualquier ampliación que se requiera pues nuestro fin es la interacción continua con la ciudadanía.</p>			
2	3/12/2022	ELMER CAMARGO HERRERA	Solo puedo decir que este nuevo gobierno ha creado en el pueblo expectativas que nos brindan, soñar	<p>Respetado Ciudadano,</p> <p>Agradecemos su interés en participar de las iniciativas del Ministerio del Deporte y reiteramos nuestro compromiso con el fomento del deporte, la actividad física y la recreación de manera incluyente en todo el territorio nacional.</p>			